

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian tentang Dampak Pembelajaran Kitab Safinatun Najah (Studi Kasus Pada Pelaksanaan Shalat Santri di Pondok Pesantren Assanusiah 2 Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon) yang telah dilakukan, didapat sebuah kesimpulan sebagai berikut:

1. Proses pembelajaran Kitab Safinatun Najah di Pondok Pesantren Assanusiah 2 Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon dilaksanakan setelah kegiatan shalat fardhu tepatnya dilaksanakan setelah shalat maghrib secara berjama'ah. Kegiatan pembelajaran ini menggunakan metode bandongan, dimana para santri berkumpul disebuah tempat lalu pendidik, kyai maupun ustadz membacakan kitab kemudian menerangkan dan menjelaskan maksud dari isi kitab tersebut. Kemudian para santri membuat catatan-catatan di buku masing-masing atas apa yang disampaikan oleh kyai pada saat proses pembelajaran. Tujuan diadakannya pembuatan catatan agar para santri mudah mengingat serta mengamalkan pembelajaran tersebut dalam kehidupan sehari-hari.
2. Pelaksanaan shalat santri di Pondok Pesantren Assanusiah 2 Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon dilakukan secara berjama'ah. Setelah mengikuti pembelajaran Kitab Safinatun Najah khususnya dalam bab shalat, para santri melakukan ibadah shalat secara lebih berhati-hati dan lebih memahami segala hal yang berkaitan dengan shalat. Seperti, rukun shalat, hal-hal yang membatalkan shalat, syarat shalat, dan sebagainya. Kualitas ibadah shalat santri terlihat semakin baik, hal ini menunjukkan bahwa pembelajaran kitab safinatun najah khususnya dalam bab shalat, mempunyai dampak yang signifikan terhadap pelaksanaan shalat santri.

3. Dalam pelaksanaan shalat santri, masih adanya hal-hal yang kurang diperhatikan seperti, rukun shalat, hal yang membatalkan shalat dan sebagainya. Untuk itu Pondok Pesantren Assanusiah 2 Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon memberikan pembelajaran Kitab Safinatun Najah agar para santri mempunyai ilmu dasar syariat agama Islam khususnya dalam hal shalat, karena shalat merupakan kunci utama kualitas ibadah seseorang. Setelah adanya pembelajaran ini para santri melaksanakan shalat dengan hati-hati, hal ini dapat dikatakan bahwa pembelajaran tentang shalat dengan menggunakan kitab safinatun najah mempunyai dampak yang cukup baik, yang dapat membuat pelaksanaan shalat santri berkualitas.

B. Saran

Setelah terlaksananya penelitian ini, penulis ingin menyampaikan beberapa saran:

1. Bagi pihak Pondok Pesantren Assanusiah 2 Nurul Furqon
Lebih diperhatikan lagi jadwal pembelajaran yang ada di pondok pesantren agar proses pembelajarannya dilakukan secara tepat waktu. Mengingat waktu adalah hal yang paling berharga dan tidak dapat terulang.
2. Bagi pengurus Pondok Pesantren Assanusiah 2 Nurul Furqon
Lebih diperketat lagi sistem pengabsenan kegiatan santri, agar para santri menaati dan mengikuti seluruh kegiatan yang ada di Pondok Pesantren Assanusiah 2 Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon.
3. Bagi santri Assanusiah 2 Nurul Furqon
Lebih semangat dalam mengikuti pembelajaran yang ada di pondok pesantren, khususnya dalam mengikuti pembelajaran Kitab Safinatun Najah, karena pembelajaran ini sangat penting

yang harus diketahui sebagai bekal hidup dan kegiatan ibadah yang dilakukan sehari-hari.

